

# Das Tagebuch von mArtin...

02. Jänner 2017 17:00 Uhr

Es war wirklich ein Silvester, wie aus einem Traum. Wir waren am Rathausplatz, im Rucksack zwei Flaschen Sekt, ein paar Sektgläser und reichlich Knabberzeug. Als es Mitternacht wurde, hörte man aus der Ferne tatsächlich die Pummerin und über die Lautsprecher des Rathauses wurde der Donauwalzer eingespielt. Der Rathausplatz war relativ locker gefüllt, so ging es sich aus, dass die ganze Menge Walzer tanzte und sich dabei glänzend amüsierte. Man gratulierte sich gegenseitig - einfach so - mit einem herzlichen »Prosit Neujahr!« und es wurde überall mit dem mitgebrachten Sekt angestoßen. Die Leute waren quasi *beseelt* von der wunderschönen Atmosphäre. Ein wirklich wunderbarer Empfang für das neue Jahr!

Alles wirklich wahr, nur ist es genau 20 Jahre her: Das ist nämlich die Schilderung von meiner Silvesternacht 1996.

Wenn man es nämlich vorgestern tatsächlich durch die verschiedenen Sicherheitskontrollen geschafft hätte, dann wäre man Sektflaschen und Gläser los (Anschlagsgefahr), hätte das Knabberzeug dem Kontrollorgan spenden müssen (damit man zumindest den Rucksack behalten dürfte) und stünde inmitten von Millionen Menschen, die nicht absolut wüssten, wie man Walzer tanzt. Was aber ohnehin egal wäre, da man am Rathausplatz weder tanzen darf, noch dies platzmäßig bewerkstelligen könnte...

(C) mArtin 2024

## Kommentare:

02. 01. 2017 - 22:57 Uhr

Kurtl

Blödsinn. Wir waren dort. Warum unken immer alle die gar nicht wissen wie es wirklich ist weil sie gar nicht dort waren???????

03. 01. 2017 - 06:08 Uhr

mArtin

Stimmt, ich war heuer nicht dort ? und es ist natürlich ziemlich wahrscheinlich, dass sich seit vergangenem Jahr alles komplett geändert hat.

Eher: Du warst vor 20 Jahren definitiv NICHT dort. Weil es dort damals null Ramba-Zamba gab...

Warum reden immer alle, die gar nicht wissen, wie es war, weil sie nicht dort waren?????????

03. 01. 2017 - 12:48 Uhr

Kurtl+Kreisch

:-)

03. 01. 2017 - 12:55 Uhr

Kurtl+Kreisch

Ich weiß eh: Früher war alles besser.

Aber ich war voriges Jahr auch dort und es war genug Platz zum Walzer tanzen. Und vor 20 Jahren hab ich in der Judengasse gewohnt und war auch am Rathausplatz zu Silvester. Und ich bin heute noch genauso beseelt wie damals, aber wuascht.

Wahrscheinlich hast Du einfach vor 20 Jahren viel zu vielen Leuten erzählt wie toll es am Rathausplatz ist und da brauchst Dich jetzt nicht wundern dass die jetzt alle dort sind!!!! Sei vorsichtig mit Hinweisen wo Du heuer warst. 2036 kommen die dann alle! Und dann treffen wir uns alleine und einsam am Rathausplatz auf ein Gläschen. Beseelt. :-)

03. 01. 2017 - 16:21 Uhr

fxn

ich komme auch hin, weil da bin ich 100.

03. 01. 2017 - 17:01 Uhr

mArtin

:-) :-)